
第１6回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成 25年 10月 2日 

２．開催場所   Y2ぷらざ 3階研修室 

３．委員出席   委員総数  6名 

         出席委員数 3名 

  

出席委員   佐々木 隆一  委員 

       鈴木 信好   委員 

土田 百合子  委員 

 

欠席委員   斎藤 和夫   委員長 

       岡部 えり子  副委員長 

       小松 恵里子  委員 

 

 

       ◎横手コミュニティ FM放送株式会社 

         出席者 8名 

                 奥山 和彦  代表取締役社長 

      打川 敦   代表取締役専務 

      高橋 雅博  総務局長 

小笠原 豊  制作営業局長 

高橋 潔   総務部長 

樫尾 正   編成部長 

                  柴田 優子  制作部長 

        原田 美桜  番組審議会事務局 

                 

               

           

 

 

 

 

 

 

 



（１）10月課題審議  審議番組『ゆうみんのポジティ部スマイル!!』 

            （9月 13日金曜日 午前 10時～午後 1時 放送分） 

（２）その他 

 

４．審議事項 

 

（１）①審議番組『ゆうみんのポジティ部スマイル!!』について 

 

・「資源エネルギー庁」という言葉が出てきたが、他のパーソナリティの方の中には、「資源」と「エ

ネルギー」の間を区切って読む人がいるのだが、今回のパーソナリティの言葉は全体的に流暢に話し

ていて安心して聞いていられる。 

・「梨狩り」という表現は、正しくは「梨捥ぎ」ではないか。 

・声が良く、テンポもいい。選曲もいい。 

・聴きやすい。聴いていて飽きない。 

・「来場者の数が１８万人」という情報を、「イチ、十、百、千、１８万人！」と表現していた。こう

いう表現はラジオという媒体ならではの工夫で、すばらしい。 

・国民文化祭のテーマ曲「ぼくたちの未来」と「虹を架けよう 岩手バージョン」がいい曲だった。 

 

 

 

≪会社側からの回答≫ 

・「梨狩り」という表現について調べたが、「梨狩り」でも「梨捥ぎ」でも間違いではない。 

・ラジオは音でしか分からないから、聞いて分からないものは分かるように言い換えるべき。 

・社員等気づいたらすぐに訂正するようにする。 

 

 

５．意見の概要の公表 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 

公表の案内 議事の概要 

公表年月日 平成 25年 11月 6日 

 

６．次回審議番組 

「ＧＯＧＯ７７４ちゃんねる」（毎週日曜日 午前 11時～午後 1時放送） 


